



Medellín, Colombia, 27 de agosto de 2021

Información pública

El presidente de ISA, Bernardo Vargas Gibsone, anunció en la Junta Directiva en la sesión de este viernes 27 de agosto, su renuncia a la Presidencia de dicha Empresa para emprender nuevos caminos profesionales.

En su carta de renuncia manifestó a la Junta Directiva su más sincero agradecimiento por el apoyo y respaldo recibido, así como a su equipo directivo y demás colaboradores de ISA, sin los cuales no hubiese sido posible haber obtenido todos los logros de su gestión. La Junta Directiva lamentó profundamente su decisión y en una manifestación profunda de respeto por Bernardo Vargas, aceptó la renuncia y le solicitó permanecer al frente de la compañía hasta tanto se concluya el proceso de transición. Bernardo Vargas aceptó esta solicitud.

La Junta Directiva de ISA había conocido el deseo del directivo de cerrar su ciclo al frente de la compañía en conversaciones que iniciaron desde el pasado diciembre de 2020. Sin embargo, ante el anuncio sobre la posible transacción de venta a Ecopetrol de la participación de la Nación en ISA y dada la importancia de esta transacción para el país, Vargas consideró prudente posponer su decisión hasta tanto se concretara la misma.